

Fahrt ins Klimahaus



Fahrt ins Klimahaus

Mittlerweile ist der Besuch des Klimahauses in Bremerhaven ja fester Bestandteil unseres „Methodenkonzeptes“ und wie jedes Jahr fuhren auch dieses Mal die beiden 7. Klassen mit ihren Klassenlehrern Herrn Thiel und Frau Krutsch nach Bremerhaven, um sich auf eine abwechslungsreiche, faszinierende und beeindruckende Reise auf dem 8. Längengrad zu begeben.

Auf sehr abwechslungsreiche Weise konnten wir erleben, was jeder von uns zum Klimaschutz beitragen kann. Die unterschiedlichen Rauminstallationen, aufwendigen Kulissen, interaktiven Exponate und Medienstationen haben uns genauso begeistert die lebendigen Tiere und Pflanzen.

